

Díaz-Canel reçoit les lettres de créance des nouveaux ambassadeurs (+X et photos)



La Havane, 24 oct (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a reçu mardi les lettres de créance de 10 nouveaux

ambassadeurs dans le pays.

Dans son compte sur le réseau social X, le président a informé que lors d'une audience solennelle, accompagné par Bruno Rodríguez Parrilla, ministre des Affaires étrangères, il a exprimé son soutien au développement de leurs fonctions.



La réunion a confirmé la volonté de Cuba de continuer à promouvoir les liens bilatéraux.





(Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337346-diaz-canel-recoit-les-lettres-de-creance-des-nouveaux-ambassadeurs-x-et-photos>



Radio Habana Cuba